

Finanzas públicas municipales

Gasto corriente de Mérida: Servicios personales superan 425 mdp

El gasto total se estima alrededor de 2 mil 547 mdp, que se traduciría en un déficit por aproximadamente 91.7 mdp en 2014

Durante el primer semestre de 2014, el gasto corriente del **municipio de Mérida** registra un repunte de 21 por ciento respecto al mismo periodo del año pasado, 151.6 millones de pesos, cifra que equivale al endeudamiento del gobierno municipal.

De acuerdo con el **informe de las Finanzas Públicas de Mérida 2014**, realizado por **HR Ratings**, el gasto corriente de Mérida pasó de 718.3 millones de pesos en junio de 2013 a 869.9 millones de pesos en junio de 2014.

La empresa de consultoría indica que a pesar del crecimiento del gasto corriente las finanzas públicas del Ayuntamiento reportan un balance financiero positivo de 78.7 millones de pesos. Al cierre de junio de 2014, los ingresos totales sumaron mil 181.4 mdp mientras que el gasto total ascendió a mil 102.7 mdp.

El gasto corriente se distribuye en el siguiente orden: Los servicios personales 425 millones de pesos, con un aumento de 8.60 por ciento; servicios generales 181 mdp con un alza de 5.35 por ciento, y transferencias y subsidios con 184.3 mdp con un avance del 45.8 por ciento.

Al cierre de junio de 2014 se reporta una ejecución de obra pública de 55% mayor a lo observado en junio de 2013.

De acuerdo a lo presupuestado en la Ley de Ingresos de 2014, se espera un nivel de ingresos totales por 2 mil 259.1 mdp.

Asimismo, de acuerdo al Presupuesto de Egresos de 2014, se espera que los recursos destinados a obra pública sumen 323.1m, lo cual sería superior a lo observado durante los dos últimos años.

Por su parte, el gasto total se estima alrededor de 2 mil 547 mdp, que se traduciría en un déficit por aproximadamente 91.7 mdp, equivalente al 3.7 por ciento de los Ingresos Totales.

Los recursos a obra pública para todo 2014 se estiman de 607.4 mdp.